

Ressort: Vermischtes

ESA: Gerst wird 2018 erster deutscher Kommandant auf der ISS

Köln, 18.05.2016, 15:59 Uhr

GDN - Der Astronaut Alexander Gerst fliegt im Jahr 2018 zum zweiten Mal auf die Internationale Raumstation (ISS) und wird dort der erste deutsche ISS-Kommandant. Das teilte der Direktor der Europäischen Weltraumagentur (ESA), Johann-Dietrich Wörner, bei einem Besuch von Bundeskanzlerin Angela Merkel im ESA-Astronautenzentrum in Köln am Mittwoch mit.

"Das ist eine tolle Sache für mich", sagte Gerst, der bereits im Jahr 2014 ein halbes Jahr auf der ISS verbracht hatte. Die zweite Mission ist von Mai 2018 bis November 2018 geplant.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-72636/esa-gerst-wird-2018-erster-deutscher-kommandant-auf-der-iss.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com